

# El 40 % de animales incautados hacen parte de la lista de especies amenazadas: ONU

Se estima que el comercio ilegal de vida silvestre mueve 23 mil millones de dólares al año y más de 100 millones de plantas y animales traficados.

Redacción Ambiente

13 de mayo de 2024 - 02:10 p. m.



Guardar

0



Es un comercio activo en más del 80 % de los países.

Foto: Pixabay

Un nuevo informe de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito advierte que más de 4.000 especies en el mundo son objetivo de tráfico de vida silvestre, lo que causa “daños incalculables a la naturaleza”.

Estos delitos están impulsados por demanda de carne de animales silvestres, plantas ornamentales, mascotas, entre otros. Es un comercio activo en más del 80 % de los países.

(Lea: Bancos apoyaron los combustibles fósiles con más de US \$700.000 millones en 2023)

“A pesar de las lagunas en el conocimiento sobre el alcance total del tráfico de vida silvestre y los delitos asociados, hay evidencia suficiente para concluir que esto sigue siendo un problema global importante que está lejos de resolverse”, señala el informe.

Los investigadores analizaron 140.000 incautaciones de vida silvestre entre 2015 y 2021. El 40 % de los animales se encontraban en la lista roja de especies amenazadas o casi amenazadas. La mayoría de incautaciones individuales incluía corales, cocodrilos y elefantes.

“Los niveles reales de tráfico de vida silvestre son, por supuesto, mucho mayores que las incautaciones registradas”, insiste el informe.

(Lea: La Mojana, una historia que se repite y se repite)

En cuanto a partes del cuerpo o huesos, regularmente se incautan de caballitos de mar, pangolines y grandes felinos, que se utilizan para fines medicinales.

Ghada Waly, directora ejecutiva de la ONUDC, señaló que “los delitos contra la vida silvestre infligen daños incalculables a la naturaleza y también ponen en

peligro los medios de vida, la salud pública, la buena gobernanza y la capacidad de nuestro planeta para luchar contra el cambio climático”.

(Lea: [Esto descubrieron los científicos sobre la comunicación de los cachalotes](#))

Se estima que el comercio ilegal de vida silvestre mueve 23 mil millones de dólares al año y más de 100 millones de plantas y animales traficados. “Para abordar este delito, debemos igualar la adaptabilidad y agilidad del comercio ilegal de vida silvestre”, añadió Waly.

Como parte de los objetivos de desarrollo sostenible, la UNODC tiene como objetivo poner fin al tráfico de especies protegidas, sin embargo, según el informe, los datos no dan “ningún motivo para confiar” que el objetivo se logre para 2030.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 

EE

Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

## Plan Básico

Suscripción digital por un mes

**\$10.500** COP

Suscríbete

Acceso permanente a [elespectador.com](#), eventos y contenidos exclusivos, newsletters, podcasts y descuentos en libros

---

**Por Redacción Ambiente**

*Temas recomendados:*

---

---

---

---

---